



## El deporte chileno proyecta un nuevo ciclo olímpico y paralímpico

**SANTIAGO.** A partir de la invitación del Círculo de Periodistas Deportivos y la Fundación Te Apoyamos, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, el Instituto Nacional del Deporte, y los comités Olímpico y Paralímpico nacionales, así como parte de los más importantes deportistas del país y actores del mundo privado analizaron el desempeño chileno en París, y proyectaron el futuro de los atletas “criollos” con miras a Los Ángeles, en una jornada que allana caminos de financiamiento y alianzas público-privadas para el financiamiento del próximo ciclo olímpico.